

[fachschaftsrat]

INFORMATIK & MEDIEN

10. Sitzung des FSR Informatik & Medien

Protokoll vom 31.07.2019

Name	Vorname	Matrikel	anw.	stbr.
Gewählte Mitglieder 2019/20				
Arnold	Florian	BKB18	Nein	Ja
Becker	Kristina	BVB17	Ja	Ja
Breitmeier	Stefani	BVB17	Nein	Ja
Büker-Liebisch	Gregor	MTB17	Ja	Ja
Jurczyk	Dominik	MTB18	Nein	Ja
Kühne	Stefanie	MUB18	Nein	Ja
Ludwig	Maximilian	MTB18	Ja	Ja
Lux	Michael	INB17	Nein	Ja
Mitsch	Stephan	MTB18	Ja	Ja
Rendgen	Wilhelm Werner Erich	MTB18	Nein	Ja
Richter	Vivien	INM18	Nein	Ja
Sassano	Raffaele	MIM	Ja	Ja
Siegert	Anne	MTB18	Nein	Ja
Urban	Jan	MTB18	Ja	Ja
Vierkorn	Corina	BMB17	Ja	Ja
Wais	Christian	BKB18	Ja	Ja
Wolfsteller	Robert	MTB16	Ja	Ja

Zweiböhmer	Annika	BKB18	Ja	Ja
Ehrenamtliche Mitglieder				
Wiechmann	Alexa	BVB17	Ja	Nein
Wirth	Mattis	VTB17	Nein	Nein
Siegert	Christoph		Nein	Nein
Gäste				

NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN:
26.09.2019

TOP	Inhalt
	<p>Beschlussfähigkeit: Der Fachschaftsrat Medien ist mit 10 von 18 Mitgliedern beschlussfähig.</p> <ul style="list-style-type: none"> Die $\frac{2}{3}$ Mehrheit ist NICHT erreicht.
	<p>Tagesordnung:</p> <ol style="list-style-type: none"> Organisatorisches Wiederholung Wahlen: Kristina Co-Sprecherin Wiederholung Wahlen: Norman Zwanzig Rücktritt Alexa von ihren Ämtern Wahlamt: Evaluation Wahlamt: StudiFit Veranstaltungen: Ersti-Fahrt, Ersti-Party Rücktrittsbestätigung: Robert ÖA Sonstiges
1	<p>Organisatorisches Nächster Sitzungstermin: 26.09.19 14 Uhr Bürodienst: kein Dienst in den Semesterferien</p>
2	<p>Wiederholung Wahlen: Co-Sprecherin</p> <ul style="list-style-type: none"> erste Wahlwiederholung: Kristina Co-Sprecherin <p>GO-Antrag auf offene Wahl. → Keine Gegenrede Wer ist dafür Kristina in das Amt der Co-Sprecherin zu wählen? → 9/1/0</p>
3	<p>Wiederholung Wahlen: Norman Zwanzig</p> <ul style="list-style-type: none"> Wer ist dafür, Norman Zwanzig für die StuKo BVB/VMM zu bestätigen? → 9/0/1

4	<p>Rücktritt Alexa</p> <ul style="list-style-type: none"> • Der Wahlvorstand stimmt dem Rücktritt von Alexa zu.
5	<p>Wahlamt: Evaluation</p> <p>GO Antrag auf offene Wahl. → keine Gegenrede</p> <ul style="list-style-type: none"> • Stephan hat sich für das Amt vorgeschlagen. • Wer ist dafür Stephan in das Amt Evaluation zu wählen? → 10/0/0
6	<p>Wahlamt: StudiFit</p> <ul style="list-style-type: none"> • Corina hat sich für das Amt vorgeschlagen. • GO Antrag auf offene Wahl. → Keine Gegenrede. • Wer ist dafür Corina in das Amt StudiFit zu wählen? → 9/1/0
7	<p>Veranstaltungen: Ersti-Fahrt, Ersti-Party</p> <ul style="list-style-type: none"> • Kristina: AK wurde gegründet. Raffaele macht noch Ersti-Umfrage fertig. Jan macht die Abendplanung. Jugendherberge ist gebucht (705€ inkl. Frühstück). Lasertag findet statt. Ersti-Party wird im Stuk stattfinden, ein Termin muss noch gefunden werden. Tendenz: Ende Oktober. Die Location ist dort kostenfrei. Robert macht Flyer. • Gregor: Gibt es für die Party schon Aufgaben, wo man helfen kann? • Kristina: Im AK ist das alles noch offen. Ich kann dich gerne hinzufügen? • Gregor: Ja. • Alexa: Antrag bei StudiFit ist abgegeben. • Robert: Schon Förderung beim Förderverein beantragt? • Kristina: Nein, noch nicht. • Stephan: Wie sieht es mit der Kommunikation aus? • Max: Ich habe nichts mitbekommen. • Kristina: Ich habe von euch keine Reaktion erhalten, daher habe ich es selbst in Angriff genommen. • Stephan: Es wäre toll, wenn ihr mehr Engagement zeigen würdet und euch einbringt. • Raffaele: Ist es möglich, dass auch jemand ohne Amt Kristina unterstützt? • Kristina: Ja klar. • Raffaele: Wann ist die Party? • Kristina: Wahrscheinlich Ende Oktober. • Robert: Ersti-Party rechtzeitig im StuRa ankündigen. Damit es keine Terminüberschneidungen gibt. • Robert: Wurde die Kasse ausgezählt. • Christian: Ja. 197,60 € wurden eingenommen. • Annika: Die Kosten müssen noch abgezogen werden. • Kristina: Kosten waren: 150€ Getränke und 150€ Essen.
8	<p>Rücktrittsbestätigung: Robert</p> <ul style="list-style-type: none"> • Der Rücktritt wurde bereits angekündigt und an Raffaele weitergegeben. • Stephan: Wird das Rücktrittsgesuch angenommen? • Raffaele: Ja, nehme ich an. • Stephan: Die jetzigen Vertreter wären Gregor. • Gregor: Ich werde nächstes Semester das 7. Semester vorziehen und anwesend sein. • Stephan: Michael würde eine Vertretung übernehmen. • Kristina: Müsste nicht auch Gregor nachrücken, weil Stefanie nicht da ist.

	<ul style="list-style-type: none"> • Stephan: Wir brauchen mindestens zwei Ersatzvertreter. Also 4 Vertreter für den StuRa. Ich versuche noch mehr Werbung für das Amt zu machen. Wir brauchen also noch zwei Leute. • Robert: Was haltet ihr davon die Stelle offiziell auszuschreiben? • Gregor: Ja stimmt, das geht auch ehrenamtlich. Ich könnte mir vorstellen, dass es bei mir im Matrikel Leute gibt, die da Bock drauf haben. • Stephan: Wir könnten das ja über Facebook teilen. Die Leute können sich hier vorstellen. • Robert: Im Grunde haben wir zwei Stimmen, es ist egal ob es dann Hauptvertreter oder Ersatzvertretern ist. Diejenigen die anwesend sind, müssen abstimmen. Das wird oft vorher geklärt. • Annika: Ich finde es eine gute Idee. So muss nicht jeder 3 Ämter belegen. Ich denke irgendwann wird es auch zu viel. Nebenbei sollte ich ja auch noch studieren. • Robert: Man muss die Person dann auch ehrenamtlich bei uns einwählen. • Raffaele: Ich wollte die Hard-Facts dazu wissen? • Gregor: Derjenige muss zu den Sitzungen kommen, sowohl StuRa als auch hier im FSR. Vorher die Sachen durchlesen und Sachen hier hereintragen. • Raffaele: Mir ging es nicht um den Aufwand. Was hat man vom Teilhaben an der StuRa Sitzung? • Robert: Hier hast du die Chance im höchsten Gremium deiner studentischen Selbstverwaltung bei Entscheidungen teilzuhaben, Amtszeit bestätigen. • Raffaele: Zählt das auch zum Studium Generale? • Robert: Es muss über 1 Jahr laufen. • Stephan: Kann ÖA einen Text hierzu schreiben und über alle Kanäle ausspielen? • Robert: Ich mache etwas + Verteilung an alle über Email etc. • Stephan: Können sich die Bewerber*innen nächste Sitzung dann schon vorstellen? • Robert: Ja, klar. <p>Kristina verlässt die Sitzung 14:53 Uhr.</p>
9	<p>ÖA</p> <ul style="list-style-type: none"> • Stephan: Es gab schon letzte Sitzung Input über die ÖA Offensive und wie diese weitergeführt werden sollte. Gibt es etwas Neues? • Corina: Also das Design von Florian bekommen wir nicht. Wir müssen etwas Eigenes machen. Sonst sollte es alles machbar sein. Wer könnte ein Design machen? • Robert: Ja kein Thema. • Max: Ich würde mich auch gern einbringen. • Robert: Die Ersti-Beutel sind auch eine gute Möglichkeit diese auszuteilen. • Gregor: Trotzdem in die Vorlesungen zu gehen? Auch in die Einführungsveranstaltungen. • Robert: Ja auch in die Ersti-Tag. • Stephan: Es muss bis vor den letzten zwei Septemberwochen fertig sein. Das wäre sehr gut. Vorkurse sind vom 23.9 bis zum 4.10. • Robert: Das Veranstaltungsteam regelt das mit den Vorkursen. Aber die Postkarten reichen dann in den Ersti-Beuteln und in der ÖA Offensive. • Stephan: Wie viele bräuchten wir denn für Beutel etc.?

	<ul style="list-style-type: none"> ● Robert: circa 500. ● Alexa: Hier bezahlen wir ja nur das Material. ● Corina: Wer macht die Gestaltung? Ich kümmere mich um die Druckanfrage. ● Robert: Ich würde es gern an Max abgeben. ● Max: Dann mache ich das zügig. ● Robert: Ich leite alles an dich weiter. Du kannst frei gestalten bei der Karte. ● Max: Aber die Balken sind doch auch CD. ● Robert: Du kannst echt frei wählen.
10	<p>Sonstiges</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Alexa: Ich habe keine Rückmeldung auf die E-Mail bekommen. Die 6 Helfer reichen aus, aber für die andere Veranstaltung bräuchten wir noch mind. 2 Leute. Betonung lag darauf, dass die Preise nicht zu hoch werden. Für den 8.10. »Triff deinen Prof.« wäre es toll noch mehr Leute zu organisieren. ● Raffaele: Ich bin als Helfer noch nicht eingetragen. ● Alexa: Du warst noch nicht gemeldet bei der letzten Sitzung. ● Raffaele: Dann melde ich mich jetzt. ● Robert: Was haltet ihr von einer kleinen Tour zur Sternwarte Merseburg? ● Corina: Als kleine Veranstaltung? ● Robert: Ja genau. Ich habe überlegt, was beide interessieren kann. Merseburg liegt auch im MDV Bereich. ● Corina: Ich finde die Idee sehr gut. ● Stephan: Für wann ist die Idee gedacht? ● Robert: Noch nicht klar. Ich denke eher für Oktober November. Und werde dass bei der nächsten Sitzung konkretisieren. Ich frage mal an. ● Stephan: Ja klingt gut. ● Gregor: Im Rahmen der diesjährigen Fusion ist mir aufgefallen, dass es sehr günstig ist nach Berlin/Brandenburg zu reisen. Wenn mal Sachen geplant sind, sollte man das mal bedenken. Das sind nicht mehr 3–4 Euro pro Person. Es sind nur 29 Euro pro Gruppe. ● Alexa: Doch erst ab Dessau. ● Gregor: Ich wollte nochmal angeben, dass es bekannt ist auch in Bezug auf Veranstaltungen. Ich war die letzten 3 Sitzungen nicht anwesend, da ich im Krankenhaus war und danach auch noch nicht fähig war zu kommen.

Ende der Sitzung: 15:46 Uhr

Für das Protokoll verantwortlich: Corina Vierkorn

Leipzig, den _____

()

()